

# VTG-Schmidatal

## Jahresbericht 1990

# VTG-Jahresbericht 1990

Für das erste Jahr war es ein voller Erfolg für unsere Gruppe. Es gab 5 Auftritte und 33 Tanzproben. 9 neue Mitglieder und eine Akkordeonspielerin konnten wir in unserer Gruppe aufnehmen. Leider verließ uns die Akkordeonspielerin am 17 Juni wieder. 13 neue Tänze hatten wir gelernt, damit sind wir bei 30 Tänze angelangt. Am 24. Nov. wurde bei einem Mitgliedertreffen zum ersten Mal der Schmidtaler mit Choreografie vom Tanzleiter Leopold Beck und Musik vom ehemaligen Direktor der Volksschule Glaubendorf vorgestellt.

## Auftritte:

- |   |            |
|---|------------|
| 1.) Bauernbundball Eröffnungs- u. Mitternachtseinlage<br>Mehrzweckhalle Ziersdorf                         | 03.02.1990 |
| 2.) Heimattreffen in Radlbrunn<br>Mitgestaltung des Nachmittages im Haus Brandl 40                        | 17.06.1990 |
| 3.) Heldenbergkirtag Kleinwetzdorf<br>Kirtagswiese Kleinwetzdorf  | 04.08.1990 |
| 4.) Kirtag Frauendorf<br>Einakter: „Naturgeschichte, Nichtgenügend od.<br>Die Gans“ und Volkstanzeinlagen | 31.08.1990 |
| 5.) VTG-Mitgliedertreffen<br>Probeklokal Pelzer/Altinger Sitzendorf                                       | 24.11.1990 |

## Tanzschulungen:

- |  |               |
|--|---------------|
| 1.) Tanzschulung von und mit Landesobmann Gerhard Müller<br>Im Probeklokal GH-Pelzer/Altinger in Sitzendorf/Schmida  | 06.04.1990    |
| 2.) Volkstanzschulung in Zellerndorf Arbeitskreis Weinviertel<br>Arbeitskreisleiterin: Maria Graf Zellerndorf<br>Referent u. Tanzleiter: Ing. Ewald Cerny, Krems-Lerchenfeld | 10.05.1990    |
| 3.) Tanzleiterschulung Prinzersdorf<br>Referent u. Tanzleiter: Ing. Ludwig Berghold<br>Besucht von Wiesböck Leopold u. Obritzhauser Irmgard                                  | 22/23.09.1990 |

## Besuch bei Veranstaltungen:

- 1.) Volkskunsttage in Pulkau  
Besucht von Leopold Beck u. Elfrieda Beck 01.07.1990
- 2.) Volkstanzfest Traismauer  
Besucht von Leopold u. Elfrieda Beck 27.05.1990
- 3.) Volkstanzfest der NÖ.Landjugend  
Landeswertugstanzen im GH.-Steinberger Altlangbach  
Besucht von Leopold Wiesböck u. Franz Mayer 30.09.1990
- 4.) Besuch der VTG-Arbesthal  
bei einer Probe der Quadrille-Francaise,  
durchgeführt von Ludwig Berghold  
Besucht von Leopold u. Elfrieda Beck 17.10.1990

**Mitgliederstand 31.12.1990 :**  
17 Mitglieder  
+ 12 Neuanmeldungen  
+ 1.Akkordeonspielerin  
+ 2 Musiker  
32 Mitglieder

<b>Neuanmeldungen:</b>	Frank Josef	09.02.1990
	Frank Theresia	09.02.1990
	Lindorfer Johann	09.02.1990
	Lindorfer Renate	09.02.1990
	Obritzhauser Irmgard	19.05.1990
	Obritzhauser Bettina	13.07.1990
	Eigner Robert	25.05.1990
	Eigner Anita	25.05.1990
	Sveda Erwin	11.09.1990
	Hörmann Herta	30.11.1990
	Hörmann Wolfgang	30.11.1990
Akkordeonspielerin	Kienböck Herta	04.05.1990